

Hilo Negro

Boletín Informativo del Sindicato Único de CGT Burgos

Nº 276 Abril 2021

"Si no hay justicia para el pueblo, que no haya paz para el gobierno"



Por la reducción de la jornada laboral
y la eliminación de las horas extras

Vienen tiempos difíciles, tiempos convulsos, tiempos donde los intereses del capitalismo tratarán de imponerse nuevamente a la clase trabajadora. Sin embargo, no podemos permitir que la crisis la paguemos, una vez más, los y las de siempre.

Este 1º de Mayo, tiene que seguir siendo el día en que millones y millones de trabajadores y trabajadoras, digamos basta y llenemos nuestras vidas cotidianas, no de sufrimiento ni desesperación, sino de Libertad, imponiendo a gobiernos, empresarios y poderosos, otro Orden Social, otro sistema, donde el reparto del trabajo y de la riqueza, haga que una vida digna para todas las personas sea posible aquí y ahora.

Es más necesario que nunca salir a la calle. Y tenemos que hacerlo ya ◀

CONCENTRACIONES CONVOCADAS

BURGOS

13.00 horas - MANIFESTACIÓN - *Plaza del Cid*

MIRANDA DE EBRO

13.00 horas - MANIFESTACIÓN - *Paseo de la estación*

BRIVIESCA

13.00 horas - LECTURA DE MANIFIESTO E INAUGURACIÓN DE LA EXPOSICIÓN "LA LENGUA COMO LIBERACIÓN: EL ESPERANTO"
Calle Santa Clara

ARANDA DE DUERO

13.00 horas - CONCENTRACIÓN - *Plaza del Trigo*

¡VIVA EL 1 DE MAYO!
¡VIVA LA LUCHA DE LA CLASE TRABAJADORA!

▶▶ Visita la web del sindicato: cgtburgos.org

Principales acuerdos de las Plenarias de Coordinación

Lunes 1

Se confirma que el servicio que prestaba la subdelegación del gobierno a trabajadores través de la oficina socio-laboral se deja de prestar. Se perfilan los preparativos para el 8 de Marzo.

Lunes 8

Se expone la posibilidad de hacer una rueda de prensa para denunciar las tasas que el Ayuntamiento viene cobrando por concentraciones (ya que la nueva ordenanza prevé el cobro para “pagar” el servicio que presta la policía municipal durante las mismas). Se propone pedir una entrevista con los responsables, dentro de la subdelegación del gobierno, para que se explique las intenciones de esta institución con la oficina

socio-laboral. Se redacta una carta en apoyo a las compañeras multadas por el 1º de Mayo.

Lunes 15

Se hace una valoración positiva de la manifestación del 8 de Marzo, aunque se expone que la asistencia de la propia militancia de la CGT ha sido menor de la que debiese de haber concurrido. Para formar a las compas sobre “como comunicar a los medios de comunicación nuestra actividad sindical” se concreta una jornada de formación. Se aborda la preparación de la asamblea General prevista para el 7 de Abril.

Lunes 22

Junto con la CAS (Coordinadora anti-privatización de la sanidad) se decide

hacer la próxima concentración en el centro de salud de “Los Cubos”. Se acuerda enviar un observador ante la invitación de la plataforma “directo Burgos-Madrid” a participar en ella. La Asamblea de la Gira Zapatista informa de la marcha que se propone de “Valladolid a Simancas”

Lunes 29

Junto con la CAS (Coordinadora anti-privatización de la sanidad) se decide hacer la próxima concentración en el centro de salud de “Los Cubos”. Se acuerda enviar un observador ante la invitación de la plataforma “directo Burgos-Madrid” a participar en ella. La Asamblea de la Gira Zapatista informa de la marcha que se propone de “Valladolid a Simancas” •

Avisos para la afiliación

Cobro de cuotas con domicialción bancaria e importes cuota

Con objeto de cumplir con la normativa SEPA comunicamos que la próxima cuota trimestral domiciliada se realizará alrededor el 5 de mayo de 2021, correspondientes a los meses de abril, mayo y junio de 2021. El recibo le podéis identificar por el ordenante, ‘CONFEDERACIÓN GENERAL DEL TRABAJO’ ES7500G09235946 y cuya referencia sera vuestro número de afiliad@.

El importe del recibo trimestral será de 35,16 €

20,70 € cuota reducida (ingresos inferiores al Salario Mínimo Interprofesional “12.600 €/año”)

3,00 € cuota simbólica (personas sin ingresos)

Declaración de la renta

PROGRAMA DE AYUDA PARA SU CUMPLIMENTACION

Se hace exclusivamente para afiliad@s del Sindicato.

Hay que dar coger cita en el teléfono 947203472

Deducción de la cuota sindical en el irpf

Recuerda que la cuota sindical deduce de la renta. Y que CGT no remite esos datos a Hacienda, así que tienes que indicarlo al hacer o modificar el borrador. No es necesario adjuntar certificado junto a la declaración, únicamente indicar la cantidad en la casilla correspondiente:

CUOTA AÑO 2020

Normal: 11,90 € mes – 142,90 € año

Reducida 7,00 € mes – 84,00 € año

Sobrecuotas: en su caso, tiene que comunicártelo tu Sección Sindical.

La CGT en el Ayuntamiento de Burgos - Conciencia y el día a día

En el Comité de Empresa del personal laboral del Ayuntamiento la presencia de CGT, desde el momento en el se decide participar en las elecciones, ha contado con un protagonismo evidente. Cuatro de los cinco últimos presidentes del Comité de Empresa lo han sido de CGT. En estos últimos comicios obtuvimos 113 votos frente a los 114 que sumaron el resto de sindicatos juntos. Recuperando el sexto miembro del Comité que perdimos en 2015 (cuando obtuvimos 96 votos frente a los 111 que sumaron los votos de los demás). Pero este baile de cifras, aunque simbólico, solo es el aspecto anecdótico, no siempre justo, del trabajo que CGT hace en el Ayuntamiento. Donde se nos conoce por ir de frente y, aunque, en

ocasiones erramos y en otras no alcanzamos los objetivos que nos demandan los trabajadores, la comunicación con la plantilla (pese a la dificultad que supone que estén en 50 centros de trabajo diferentes, a diferentes turnos) es directa, fluida y sin dobleces ni tapujos.

Queremos vernos retratados en palabras de Michel, compañero del Ayuntamiento de Miranda, en su felicitación tras los últimos resultados: “somos el producto de la conciencia y el día a día” •



Elecciones sindicales en en Ambuibérica-Burgos

Tras la fusión de las empresas AMBULANCIAS RODRIGO Y AMBUIBERICA en Burgos, contratistas del transporte sanitario de la Junta de Castilla y León, ambas pertenecientes a la multinacional Health Transportation Group (HTG) la plantilla sobrepasa las 250 personas trabajadoras, por lo que su Comité de Empresa se incrementaba en cuatro miembros, que se suman a los nueve anteriores

El día 15 de marzo de 2021 se realizaron las votaciones para elegir a estos nuevos miembros. Pese que para poder votar había

que desplazarse en muchos casos desde localidades lejanas y fuera del horario de trabajo, de 283 personas trabajadoras con derecho a voto, votaron 187, con los siguientes resultados: 124 votos C.G.T (3 delegados) U.S.O.28 votos (1 delegado), CC.OO. 17 (0 delegados) U.G.T 15 votos (0 delegados) dos nulos, uno en blanco.

El resultado indica la mala gestión de los sindicatos que en los últimos años han firmado nefastos convenios que han supuesto precariedad, perdida salarial y jornadas no pagadas. Comparativamente se ha perdido una masa salarial

con respecto al resto de las comunidades españolas de cerca de 500 euros menos al mes, esto es, más de 7000 euros año. Cuando el trabajo y titulaciones son las mismas. Mientras el Servicio de Salud de Castilla y León, como responsable del servicio de transporte sanitario, mira hacia otro lado.

Con este importante respaldo recibido a CGT (7 componentes en el Comité), se dará continuidad a la lucha por la recuperación de derechos laborales básicos, como la manifestación realizada en Valladolid el día 17 de marzo de 2021 •

Elecciones sindicales en en Ambuibérica-Burgos

La oficina de información socio laboral ubicada en la Subdelegación de Gobierno de Burgos dejará de existir después de 35 años de funcionamiento. Lo cual resulta extraño en un gobierno que se autodenomina “progresista”. En concreto, esta unidad administrativa informaba, asesoraba y orientaba en materias fundamentales como las relaciones laborales

(retribuciones, jornadas, permisos, vacaciones, indemnizaciones, condiciones de trabajo), los convenios colectivos o las posibilidades de actos de conciliación previos a la vía jurisdiccional en caso de conflictos. Evitando a su vez que los trabajadores y trabajadoras tuvieran que pagar a gestorías y sindicatos por conocer sus derechos o evitar abusos de todo tipo.

La Subdelegación del Gobierno tiene muy difícil explicar a la ciudadanía, en un momento laboral tan crítico como el que estamos viviendo, la supresión de la Oficina de Información Socio Laboral. Y CGT seguirá insistiendo y peleando para que la posible vulneración de los derechos de los trabajadores y las relaciones laborales no sean objeto de mercantilización •

Agenda

► Agenda actualizada permanentemente en: cgtburgos.org

Todos los lunes

18.30 h. **SECRETARIADO PERMANENTE**
Sala Solidaridad Obrera
C/ Calera 12
Burgos

Martes 25 de mayo

19.00 h. **ASAMBLEA DE COORDINACIÓN COMARCA RIBERA**
Local C/ Avenida 12 - Aranda de Duero

Jueves 27 de mayo

19.00 h. **ASAMBLEA DE COORDINACIÓN BUREBA - OCA**
Local C/ Santa Clara 1 - Briviesca

Libre pensamiento 105

Disponible en el local de Calle Calera

Dossier: sexo y poder Lejos del ruido mediático que últimamente recoge duras batallas dialécticas entre feministas en torno al sexo y al género, este LP ha querido reflexionar sobre las relaciones, los análisis y las tensiones entre Sexo y Poder, dando cabida a distintos enfoques con la creencia de que aún es posible encontrar puntos de encuentro que eviten una desastrosa fragmentación en el movimiento feminista. Este dossier incluye una lectura feminista de Foucault, insoslayable al hablar de sexo y poder; una profundización en la influyente obra de Virginie Despentes; cuestionamientos de la instrumentalización de las identidades y activismos LGTBQ; una presentación del nuevo paradigma que

constituye la salida al mercado de muñecas hiperrealistas y robots al servicio de la prostitución y la pornografía; una invitación a preguntarnos si hay o puede haber algo más allá del género; información sobre las implicaciones que el sesgo sexista tiene tanto en la enseñanza como en el ejercicio del derecho; un examen sobre la vigencia de la obra de Carole Pateman y un repaso a las vivencias de las sexualidades en tiempos de pandemia. El número se completa con una entrevista a Joan Mariné, a quien debemos las únicas imágenes del entierro de Durruti y con el habitual espacio dedicado a la poesía, el cine y la literatura de inspiración libertaria.

Martes 1 de junio

19.00 h. **ASAMBLEA DE COORDINACIÓN MIRANDA DE EBRO**
Local C/ Arenal 63 - Miranda de Ebro

Domingo 6 de junio

10.00 h. **CONGRESO CGT CASTILLA Y LEÓN**
Salón de actoa 1º de mayo
C/ Calera 12 - Burgos

PUBLICACIÓN PERIÓDICA

Calificación postal, registro BU. 1392 de 14/02/97



Hilo Negro

Boletín Informativo
del Sindicato Único de CGT de Burgos

C/ Calera 12 - 09002 Burgos

Depósito Legal: BU49-1996